

# NEWSPAPER

## Dandim Surabaya Utara: Bangga Menjadi Bagian TNI, Upacara Bendera Tanamkan Jiwa Patriotisme

Wanto - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 17:36



*Tanamkan Jiwa Nasionalisme dan Loyalitas pada NKRI, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Pimpin Upacara Bendera Hari Senin*

Surabaya, – Dalam upaya menanamkan jiwa nasionalisme dan solidaritas di kalangan prajurit dan PNS, Komando Distrik Militer (Kodim) 0830/Surabaya Utara

mengadakan upacara bendera rutin yang berlangsung setiap hari Senin. Pada Senin, 4 November 2024, upacara ini dilaksanakan di Lapangan Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Surabaya. Upacara kali ini dipimpin langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., sebagai Inspektur Upacara, dan Mayor Inf Sugiharto Danramil [0830/05](#) Tandes sebagai Komandan Upacara.

Upacara pengibaran bendera ini diadakan bukan hanya sebagai rutinitas, tetapi juga sebagai sarana membina rasa cinta dan loyalitas terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Dalam sambutannya, Kolonel Dharmawan menekankan pentingnya menghormati simbol-simbol negara dan mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa Indonesia. "Upacara ini bukan hanya sekedar rutinitas, tetapi harus dimaknai sebagai implementasi jiwa nasionalisme kita sebagai warga negara Indonesia, khususnya sebagai prajurit TNI," jelas Dandim.

Kegiatan ini diharapkan dapat membangkitkan semangat patriotisme dan kejuangan para prajurit serta PNS dalam melaksanakan tugas-tugas negara yang diembankan kepada mereka. Lebih lanjut, Kolonel Dharmawan menekankan "Sebagai prajurit dan keluarga besar TNI Angkatan Darat, banggalah menjadi bagian dari institusi ini. Buatlah TNI Angkatan Darat bangga dengan dedikasi dan pengabdian kita," tegasnya.

Selain membicarakan makna nasionalisme, Dandim juga memberikan arahan terkait pergantian cuaca yang sedang berlangsung. Ia mengingatkan seluruh prajurit dan PNS untuk menjaga kesehatan dengan pola hidup sehat dan menyampaikan hal ini kepada keluarga mereka. "Dalam kondisi cuaca seperti ini, penting bagi kita untuk menjaga kesehatan diri sendiri serta keluarga agar terhindar dari penyakit. Jangan lupa, ini juga merupakan bagian dari tanggung jawab kita," ujarnya.

Kolonel Dharmawan juga menyinggung mengenai Pilkada serentak yang tahapannya sudah berjalan. Ia mengingatkan agar para prajurit tetap netral, tidak terlibat dalam politik praktis, serta menjaga citra TNI dengan menghindari pelanggaran sekecil apa pun yang bisa merugikan diri sendiri, keluarga, maupun institusi. "Kita harus menjaga netralitas dan hindari pelanggaran sekecil apa pun yang bisa berdampak negatif bagi diri dan institusi kita," tambahnya.

Menutup arahnya, Dandim mengajak seluruh prajurit dan PNS untuk menjaga kebersihan pangkalan dan lingkungan kerja, terutama menghadapi kondisi cuaca yang sering berubah-ubah. "Mari kita ciptakan lingkungan yang bersih dan sehat di pangkalan kita, baik itu selokan maupun lingkungan sekitar. Ini adalah tanggung jawab kita bersama untuk menjaga pangkalan ini," pungkasnya.

Upacara ini menegaskan komitmen Kodim 0830/Surabaya Utara untuk selalu mengutamakan semangat nasionalisme, disiplin, serta tanggung jawab sosial dalam menjalankan tugas sehari-hari, sejalan dengan nilai-nilai yang dijunjung tinggi oleh TNI Angkatan Darat.